

Tod bedeutet gar nichts.
Ich bin nur in ein anderes Zimmer gegangen,
und was wir füreinander waren, das sind wir noch immer.

Nennt mich mit meinem vertrauten Namen,
sprecht mit mir in derselben Leichtigkeit,
wie Ihr es immer getan habt.
Verändert Euren Tonfall nicht,
tragt nicht die Schwere und Trauer mit Euch herum.

Lacht über die kleinen Dinge,
über die wir immer miteinander gelacht haben.
Freut Euch, lächelt, denkt an mich, betet für mich,
laßt meinem Namen die Bedeutung im Hause,
die er immer gehabt hat.
Laßt ihn ausgesprochen werden ohne Rührung,
ohne trüben Schatten mit ihm verhaftet.

Warum sollte ich denn aus dem Sinn sein
- nur weil Ihr mich nicht mehr sehen könnt.

Der Tod ist nicht das Ende unserer Liebe.
Die Liebe baut uns die Brücke
von der Erde in den Himmel vom Diesseits ins Jenseits.